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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第２回滝郷小学校地域検討会議を開催しました

第３回会議開催予定 日時：令和６年９月３０日（月） 午後６時３０分～

場所：海上公民館 第一研修室

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

８月２日（金）午後６時３０分から海上公民館第一研修室において、滝郷小学校地域

検討会議を開催しました。

今回の会議では、「学校再編の目的について」、「事例紹介（香取市立山田小学校・

東庄町立東庄小学校）」、「統合校の候補地について」を議題として説明しました。

第２回地域検討会議の様子

委員からは、「複式学級を避けるために統合は賛成だが、候補地は現海上中の周りが

望ましい」、「嚶鳴小は駐車場が狭いのと出入り口が１箇所しかなく危険なので反対」、

「旧海上中跡地に統合小学校をつくるのが最高の跡地活用になると思う」、「海上公民

館や海上支所を潰して、その跡地につくったらいいのではないか」などの意見がありま

した。（詳細は裏面に掲載）

会議で出た意見をもとに、今後も滝郷小学校の再編について検討していきます。

また、近隣市の統合事例として、小学校５

校を１校に統合した山田小学校や東庄小学校

について、スクールバスの運行状況や統合後

に行ったアンケート結果などの説明をしまし

た。その後意見交換を行い、今回も全委員か

ら意見や質問などを述べてもらいました。

主な内容として、基本方針で統合校の候補地になっている「嚶鳴小学校」と「旧海上

中学校跡地」について、現在の状況や活用した場合の課題などを説明しました。



【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp

学校再編ホームページ 学校再編基本方針の説明動画 海上地域小学校の説明動画

○統合に賛成か反対かは半々な感じで思っている。
鶴巻と嚶鳴が受け入れてくれているのか見えないの
で、どういうふうに進めていったらいいのかわから
ない。

○嚶鳴小の今の状態で、ここに押し込む形になると
将来に禍根を残しかねないと思う。旧海上中跡地に
統合小学校をつくるのが最高の跡地利用になると思
う。

○複式学級を解消するために統合については賛成。
候補地については現海上中の周りが望ましいと思う。

○統合には賛成で、候補地については旧海上中跡地
が最有力だと思う。仮に嚶鳴小に統合するとしたら
どのくらい増改築が必要なのか調べてもらいたい。

○統合については必要があると思う。候補地につい
ては、嚶鳴小は敷地拡大が難しく、駐車場もないと
いうことなので、旧海上中跡地か現海上中の周りが
いいと思う。

○嚶鳴小でどうやったら駐車場の面積がとれるのか
はわからないが、現海上中の北側に新しく用地を購
入して建設してもらいたい。

○候補地については嚶鳴小は難しいと思う。敷地面
積が広い旧海上中跡地か現海上中の周辺がいいと思
う。

○海上公民館や海上支所を潰して、その跡地につ
くったらいいのではないか。

○統合についてはやむを得ないと思っているが、嚶
鳴小は駐車場が狭いのと出入り口が１箇所しかなく
危険なので反対。旧海上中跡地のほうが広くていい
と思う。

○嚶鳴小を活用した場合と、旧海上中跡地に新設し
た場合の統合までの年数を知りたい。統合が遅けれ
ば遅いほど複式学級が避けられなくなると思う。

○気持ち的には滝郷小を残してもらいたいが、複式
学級の問題から統合はやむを得ないと思う。嚶鳴小
はあと30年くらいで建て替えになるので、旧海上中
跡地か現海上中の周りに新設するのがいいと思う。

○嚶鳴小も旧海上中跡地も課題の解消が難しいと思
うので、あるものを活用というよりは、理想的な形
を求めていったほうがいいと思う。

○統合は仕方がないと思うが、候補地は現海上中の
隣に併設して建てるのが一番いいと思う。

○現海上中の周りにつくるのが一番いいと思う。

○統合は賛成。候補地については、現海上中に隣接
する形でつくるのが、ちょうど３校の中心辺りにな
るのでベストだと思う。

○統合は反対だが、統合するのなら旧海上中跡地か
現海上中の周りが一番利便性がいいと思う。

○統合は賛成だが、嚶鳴小は非常に条件が悪いと感
じる。

○旧海上中跡地につくるのが一番簡単だと思うが、
子どもたちが楽しく６年間過ごせるために、現海上
中の周辺に新しくつくったほうがいいと思う。

○複式学級は子どもたちも保護者も避けたいと思う
ので、統合に向かっていくのはやむを得ないと思う。

○再編の意義については十分わかっているが、子ど
もたちが享受できる利益は薄いと思う。子どもの人
数が少ないと本当に教育の質が低下するのか、もう
少し勉強したいと思う。

○学校の統廃合は100年に一度の大きな事業なので、
財政面もあると思うが、現海上中の周辺に新たに土
地を購入して新しい校舎を建てるのがいいと思う。

○嚶鳴小よりは旧海上中跡地に新しい小学校をつく
るほうがいいと思う。

第２回滝郷小学校地域検討会議で出た主な意見

委員から出た意見を要約して掲載しています。

地域検討会議

※その他学校の地域検討会議の意見はホームページよりご覧いただけます。


